

# Falabella

● La junta ordinaria de accionista de Falabella será, sin duda, uno de los eventos de 2026. El término de su pacto controlador en 2025, las grandes ventas de acciones por parte de los Heller Solari y la entrada de las familias Fürst y Müller, históricos accionistas de Mallplaza, prometen reconfigurar los equilibrios de poder al interior de la compañía.

En enero, la familia Heller Solari puso a la venta un total de 25 millones de acciones, equivalentes casi al 0,98% del total de la empresa. Tras la operación se quedó con el 3,88%. No es la primera vez que los Heller se desprenden de acciones de Falabella. En junio de 2024 el grupo puso a la venta el 1,5% de la compañía y el comprador fue la familia Müller.

Con esta transacción la familia Müller

llegó a una participación de 5,5%. A esto se suman las acciones de la familia Fürst, que tras su última adquisición en septiembre de 2025, posee el 3,01% del retailer. La unión de ambas familias significaría el poder de designar un miembro del directorio.

Otro nombre que tendrá relevancia en la siguiente junta es el de Paola Cúneo, una de las principales accionistas de Falabella y miembro del grupo Liguria. El 15 de enero Cúneo adquirió 7,2 millones de acciones, el 0,29% de la propiedad de la empresa. Con esto, su participación se consolidó en 9,2%.

En 2023 las AFP tenían el 13,09% y lograron elegir como director a Andrés Roccatagliata. En el último año su participación ha bajado hasta un 6,03%.